

私の正月三が日

おだやかな三が日でした お天道様に感謝

新しい年 平成26年のお正月は、大変おだやかな素晴らしいお天気に恵まれました。

初日の出、初詣、そして、子や孫たちとお年玉のやりとり・・・と いつものお正月の風景が交わされたかと存じます。今年は、“きっと良い一年になる”という予感を感じたものであります。

私事ですが、私の三が日の風景をご紹介します。

元旦 太田川和口堤防での“南御厨初日の出を拝むつどい”に参加しました

そして 地元「鎌田神明宮」へ孫たちと初詣に行つて来ました。

この“初日の出を拝むつどい”は、南御厨公民館が主催する地域伝統の行事です。お天気に恵まれたこともあって、ざっと300人の地域の老若男女・子供がつどいました。

朝5時から、役員・ボランティアの皆さんがたき火をたき、甘酒を作ってくれます。お神酒もありますお菓子もあります。コップを片手に歓談しながらご来光を待ちます。7:00 正面に太陽が顔を出してくれました。実行委員長の発声に合わせ「万歳・万歳・万歳」。そして南御厨詩吟クラブの皆さんが「新年祝いの詩」を吟じてくれました。私も一緒に並んで声をだしました。



写真提供 神田カメラマン

二日 小國神社・大洞院へ初詣

朝6時一人で小國神社へ。長女夫婦と一緒に行く予定であったものが、婿殿が熱を出してしまい私一人で行くことになってしまいました。

この時間ですと渋滞なしでスムーズに行くことが出来ます。あと一時間遅くなりますと もうノロノロです。

そのあと大洞院へまわりました。お目当ては“もち焼き”です。大洞院の火で焼いた餅を食べると年内を無病息災で過ごせるといふ言い伝えがあります。

私は一つだけ食べ、あとは家族へ手土産として持って帰り食べてもらったものでした。



三日 磐田市消防団初出式 感動の表彰式

出初め式の名称が変わったのかと思って出席したところ、全く別の、想定違いの、功労者や永年勤続者の表彰を主体とする式典でありました。

常日頃、消防団の皆様にはありがたいと思っておりましたので、このような表彰式典が行われていることを大変うれしく思ったものであります。

特に、永年勤続団員の家族に対する感謝状贈呈には感動いたしました。家族全員に壇上に上がっていただいていた行われ、団長の敬礼にさそわれてチビっ子ちゃんも可愛くケイレイ！

消防団の皆様には「カシラ ナカ！」です。